

# 新風 NEW BREEZE 2024

公明党八王子総支部ニュース vol.59

公明党八王子総支部長 東京都議会議員  
**東村くにひろ**

## しゃけ 初宿市政 スタート!

初宿和夫市長は、1月29日の初登庁から、公約・政策の早期実現を目指し、フルパワーで執務を展開。管理職には「自身の仕事が市民の『最後の砦』」と自覚するよう促しました。また、「日本のリーディングシティを目指し、これから4年間、全身全霊で邁進したい」と決意。公明党も初宿市長を支え、市民目線の政策を着実にカタチにしていきます。



### 総支部長挨拶

日頃より公明党にご支援を賜り、深く感謝申し上げます。

本年1月に行われました八王子市長選挙におきましては、公明党も推薦致しました初宿和夫氏に真心のご支持をいただき、大接戦の末、初当選を果たさせていただきました。八王子を一層住みよく、魅力あふれる街にするため、初宿市長とともに力を尽くしてまいります。

本年11月、公明党は結党60周年の大きな節目を刻みます。「大衆とともに」の立党の精神を胸に、皆様の思いが実現するよう、全力で取り組んでまいります。

今後ともご支援を何卒宜しくお願い致します。 公明党八王子総支部長 東村くにひろ



予算成立後、市長室にて

## 都議会公明党ニュース 第1回定例会 都議会公明党代表質問より

### 介護職員に「居住支援特別手当」を支給開始 ～訪問介護の支援策も強化



都議会公明党の提案を受け、東京都は本年4月、介護職員・介護支援専門員、障害福祉サービス職員を対象に「居住支援特別手当」の支給を開始しました。月額1万円の同手当を支給する事業者に対し、4月分から支援。また、人材確保の観点から勤続5年目までの介護職員には1万円を加算します。訪問介護に対する支援については、介護事業所が処遇改善加算を取得しやすいよう専用窓口を設置するほか、介護未経験者を雇用する場合、雇用経費や資格取得経費を補助する、と決定しました。

### フリースクールと保護者への支援を強化せよ！

東京都の不登校生徒数が過去最多となり、フリースクールに対するニーズが高まる中、都議会公明党は都に対し、保護者およびフリースクールに対する支援を実施すべきと提案しました。都はこれを受けて、「フリースクール等の利用に対して月2万円を助成する制度を創設し、保護者の経済的負担を軽減する。フリースクールを対象とした補助制度も創設し、子ども一人ひとりのサポートプランの作成を後押ししていく」と答弁しました。



### 私立高校の実質無償化、所得制限を撤廃 一旦納めた授業料の保護者支給を急げ！

都議会公明党が推進してきた高校授業料の実質無償化は段階的に対象者の拡充が進み、本年4月、ついに私立高校においても所得制限を撤廃させました。一方、各学校の意向により、授業料は一旦納める必要があり、10月になって返還される仕組みとなっています。そこで、都議会公明党は、都が国の就学支援金を立て替える等により、速やかに授業料を保護者に支給すべきと主張。知事は、「一層速やかな支給が可能となるか、国や関係者との間で調整を図り検討する」と答弁しました。



### 個人保証に頼らない制度融資を拡大 中小企業を支援！

都議会公明党は、国が経営者の個人保証に頼らない制度融資を拡大したことを見て、東京都としても、国がこうした制度に対応しながら、中小企業の現状に寄り添った制度融資のあり方へ見直すべきと主張しました。都は、「債務超過でも財務の状況を見極めて保証料を引上げ、経営者の個人保証を取らない仕組みを開始する」と答弁しました。この制度は、今年3月15日からスタートしています。

